

02/06/2004



Communiqué de presse PAL/1992

L'ARMÉE ISRAÉLIENNE BLESSE DEUX ENFANTS À RAFAH, L'UNRWA PROTESTE CONTRE LES VIOLATIONS « DU CARACTÈRE SACRÉ » DES ÉCOLES

(Adapté de l'anglais)

Gaza, 2 juin (UNRWA) - L'Office de secours et de travaux des Nations Unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche-Orient (UNRWA) entend saisir les plus hautes autorités israéliennes pour protester, dans les termes les plus vifs, contre la violation du caractère sacré d'une de ses écoles située à Rafah. Hier vers 16 heures, des balles tirées à partir d'un tank stationné, à plusieurs centaines de mètres de l'École primaire Al-Umariye, ont touché deux garçons de 10 ans. Si l'un a été légèrement blessé, l'autre se trouve en revanche dans un état grave.

« C'est la deuxième fois en plus d'un an qu'un écolier est touché par des tirs israéliens. Une telle indifférence devant le caractère sacré des écoles et du drapeau des Nations Unies est une violation de toutes les normes humanitaires et est absolument déplorable », a déclaré Peter Hansen, le Commissaire général de l'UNRWA qui a demandé aux militaires israéliens d'enquêter sur cet incident et d'en traduire, si nécessaire, les responsables en justice.

Condamné aujourd'hui à une cécité irréversible, un enfant de 12 ans avait été touché, en mars 2003, par une balle tirée d'un poste d'observation israélien.

Pour plus d'informations, veuillez contacter Paul McCann au 972 (0) 59 428 008.

* * * * *